

CARTA ABIERTA A LOS 505 PARLAMENTARIOS EUROPEOS QUE APROBARON LA UTILIZACIÓN DE ORGANISMOS GENÉTICAMENTE MODIFICADOS (OGM) EN HUMANOS

Francisco Tomás Verdú Vicente

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valencia. Doctor en Filosofía y CCEE por la Universidad de Valencia.
francisco.verdu@uv.es

Recibido: 15/12/2021

Aceptado: 14/5/2021

RESUMEN

Carta abierta a los parlamentarios europeos que permitieron la utilización de organismos genéticamente modificados (OGM) en los seres humanos y sus consecuencias.

Palabras clave: Organismos Genéticamente Modificados (OGM). Vacunas génicas. Iatrogenia.

OPEN LETTER TO THE 505 EUROPEAN PARLIAMENTARIANS WHO APPROVED THE USE OF GENETICALLY MODIFIED ORGANISMS (GMOS) IN HUMANS

ABSTRACT

Open letter to European parliamentarians who allowed the use of genetically modified organisms (GMOs) in humans and its consequences.

Keywords: Genetically modified organisms (GMOs). Genetic vaccines. Iatrogenesis.

El pasado 10 de julio de 2020 apareció la noticia de prensa del Parlamento Europeo (2) en la que se decía que se aprobó la utilización de organismos genéticamente modificados (OGM) para uso humano. Como consecuencia de este hecho crucial en la historia de la Humanidad me creo con el deber de dirigirme a los 505 parlamentarios que tomaron esa decisión para advertirles de los posibles riesgos que conlleva la posibilidad de alterar o trastocar el ADN humano.

Las mal denominadas 'vacunas' que a raíz de esta decisión se están utilizando contra el síndrome COVID-19 tienen la posibilidad de alterar el ADN de los seres humanos. Las controvertidas palabras del director médico de Moderna, el Dr. Tal Zaks, hacen sospechar que la vacuna experimental de ARNm modifica el ADN (3): 'Ya varios doctores como Kate Shemirani, experta en salud y bienestar de Sons of Liberty, su colega el Dr. Kevin Corbett y yo hemos postulado que la inyección de ARNm experimental actual para el coronavirus, también conocido como COVID-19, podría alterar el código genético o ADN.' En cualquier caso, este señor parece ser que hace unos dos años

ya decía la escalofriante frase: 'Hemos estado viviendo esta fenomenal revolución científica digital, y hoy estoy aquí para decirles que en realidad *estamos pirateando el software de la vida* y que está cambiando nuestra forma de pensar sobre la prevención y el tratamiento de enfermedades.' (4) (el subrayado es mío). De hecho, dicen que lo ven como un sistema operativo y le denominan 'nuestro sistema operativo'. Personalmente no deseo que nadie me piratee ni el ADN ni nada, aunque sea con las 'mejores intenciones'. Supongo que a ustedes señores parlamentarios les ocurrirá igual y sin embargo le han facilitado el permiso para hacerlo. Además si modifican el genoma luego querrán sacar la propiedad intelectual, como si fuéramos objetos o plantas, algo que a priori parece demencial.

El confundir estas terapias génicas experimentales con las vacunas tradicionales puede llegar a considerarse como una práctica comercial engañosa según el código 15 de EEUU, sección 41 de la Comisión Federal de Comercio de productos farmacéuticos.

Estas 'vacunas' génicas de ARNm según varios expertos alteran sin duda el ADN. El Dr. Wolfgang Wodarg, miem-

bro del SPD del Bundestag de 1994 a 2009 y presidente de la comisión de salud del Bundestag alemán, dice: 'Esta vacuna cambia genéticamente a la persona que es vacunada. Nos estamos molestando por las plantas y animales modificados genéticamente. Ahora vamos a ser genéticamente modificados por tales vacunas [...]. Ahora miles de millones de personas serán vacunadas. Esto es completamente irresponsable. Solo puedo recomendar a la gente: no dejes que tus hijos sean vacunados, no te vacunes con una vacuna producida de forma tan descuidada en tan poco tiempo, esto es hacer negocio'. Por su parte, el Dr. Stefan Hockertz, director del Instituto de Farmacología y Toxicología Experimental del Hospital Universitario de Eppendorf de 2003 a 2004, afirma: 'La vacuna de ARNm es material genético libre para ser llevado directamente a nuestras células y luego ser leído por nuestras células. Esto significa claramente una modificación genética de los humanos. En particular no sabemos si este material genético se incorpora también a las células germinales, es decir a los óvulos de la mujer o a los espermatozoides del hombre, y por lo tanto ser heredado' ya que los participantes en los tratamientos deben de comprometerse a una anticoncepción estricta. Y encima están exentos de responsabilidad los laboratorios que las fabrican. Una 'vacuna' basada en la manipulación genética no acabará de ninguna manera con una pandemia, pero podría desencadenar una dramática catástrofe humana. Si los alimentos transgénicos han sido rechazados por la mayoría de la población ¿cómo no van a ser rechazadas las sustancias que pueden modificar el ADN en humanos? El problema es que, cuando ustedes o la Humanidad se den cuenta de las consecuencias de haber abierto esta caja de Pandora, quizás ya sea demasiado tarde. Y créame que me gustaría estar equivocado, igual que me gustaría que estuvieran equivocados mis colegas médicos y biólogos especializados en virología y genética, en cuanto a estas previsible consecuencias desastrosas. Si la gente supiera realmente que no se trata de aplicar vacunas tradicionales sino de aplicar sustancias de transgénicas, muchísimas más personas se opondrían a la vacunación. Desgraciadamente los grandes medios de comunicación no invitan a hablar en televisión o radio a especialistas en genética y virología de talla internacional, prescindiendo de debates públicos y transparentes. ¿Podría este silencio ser debido al silencio comprado por grupos de poder ligados a grandes lobbys farmacéuticos o económicos? ¿Saben ustedes cuántos asesores de los gobiernos en Europa para esta situación tienen al mismo tiempo intereses o contactos con las grandes farmacéuticas que han visto subir de forma astronómica sus intereses en bolsa? Es fácil llegar a la conclusión de que así puede ser, o al menos da esta impresión. Los problemas que surgen de estas 'vacunas' génicas son, por ejemplo, que es una tecnología totalmente nueva

que se ha saltado los pasos tradicionales para llegar a obtener vacunas. Por otra parte, es muy difícil crear vacunas contra los coronavirus por su gran capacidad de mutación y por la gran velocidad a la que mutan, habiendo sido un fracaso los intentos anteriores en fabricar vacunas para esta familia de virus que tienen una tasa de mortalidad similar o inferior a la de la gripe. En los estudios realizados en animales se comprobó que murieron a causa de una hiperrreacción del sistema inmunitario (tormenta de citoquinas, etc...) cuando más tarde fueron expuestos al coronavirus contra el que habían sido previamente 'vacunados'. Solo se probaron unos dos meses en humanos. Al principio de aplicarlas se documentaron más de 40.000 reacciones adversas en EEUU, incluidos miles de casos de shock anafiláctico y problemas neurológicos graves. Y en la actualidad continúan los efectos adversos algunos muy graves en todo el mundo. Pero lo más preocupante son los posibles efectos adversos a medio y largo plazo ya que las 'vacunas' de ARNm activan la producción de proteínas COVID-19, pero no tienen interruptor de apagado. Sigue replicándose y el sistema inmunológico sigue con la respuesta inmune contra él. Por eso es posible la aparición de enfermedades autoinmunes o inflamatorias para toda la vida. Igualmente puede empeorar las infecciones, pudiendo aumentar la capacidad del virus de infectar sus propias células. Estas posibles consecuencias tan graves de estas vacunas génicas se atribuirán casi con toda seguridad a supuestas cepas mutantes y sucesivas 'olas'. La supuesta efectividad del 95% de estos productos no es correcto ya que el editor asociado del British Medical Journal, el Dr. Peter Doshi, revisó los datos disponibles y concluyó que en lugar del 95% de efectividad se trataba del 19%, es decir, que con estas cifras jamás se hubiera aprobado su aplicación. Y sin embargo se continúa con las 'vacunaciones' masivas, cuando en realidad lo que va a disminuir y está disminuyendo la gravedad de estas infecciones es la inmunidad de grupo. Ya se sabe positivamente que las tasas de supervivencia son del 99'98%. La letalidad del COVID-19 es del 0,14% y la de la gripe común del 0,16% (5). En el documento firmado por 79 médicos y 43 biólogos se describen los peligros de estas 'vacunas' génicas (6). En este informe se pide el cese inmediato de las campañas de vacunación destinadas a implementar productos génicos en la población. Se considera una absoluta barbaridad la experimentación con productos génicos en las personas sanas, ya que supone un ataque directo al código deontológico de nuestra profesión, la cual se fundamenta en la preservación de la salud y de la vida y en el principio hipocrático de *primum non nocere* (primero no dañar). El ARNm de estas 'vacunas' se distribuye por todo el organismo pudiendo dañar a distintos órganos. La spike tiene la proteína de fusión tipo 1 y la proteína de fusión tipo 2. La subunidad de fusión S2 y la subunidad de unión S1, de

cada trómero de la spike, tiene homología con la sincitina 1 (Syn-1) del HERV-W codificado en el cromosoma 7 del genoma humano (7).

La proteína Syn-1 es necesaria para la formación de la placenta humana y para la unión del espermatozoide con el óvulo, siendo por lo tanto imprescindible para la fecundación y para la gestación. Al ser análogas la Spike y la Syn-1 se puede producir una reacción cruzada de anticuerpos contra las sincitinas provocándose de esta forma abortos e infertilidad humana. Así por ejemplo ya se han producido abortos como una de las reacciones adversas a estas 'vacunas' génicas de ARNm (8).

La Spike protein del SARS-CoV-2 tiene también homologías de secuencia con la proteína sincitina 2 (Syn-2) codificada por HERV-FRD en el cromosoma 6 humano. La sincitina 2 interviene en la formación de la placenta y posee actividad inmunosupresora con la que consigue hacer invisible al feto ante el sistema inmune de la madre, por lo que se impide el rechazo alógeno y la muerte del feto. Cuando se produce una reacción cruzada de anticuerpos ante la Spike protein, afectando a la sincitina 2, puede provocar el rechazo inmune materno del feto. Pues, de hecho, ya se han producido fallecimientos de neonatos tras la vacunación covid de la madre (9).

Por otra parte, también se ha documentado una mayor mortalidad por Covid grave en personas vacunadas de la gripe (*H. influenzae*) en todo el mundo, ya que ciertas infecciones y antígenos de las vacunas pueden originar alteraciones de la inmunidad que den lugar a la expresión de proteínas HERV y a problemas autoinmunes.

Varios científicos y médicos de prestigio, en una carta dirigida a la Agencia Europea del Medicamento (EMA), a la presidenta de la Comisión Europea y al presidente del Consejo de Europa, han demostrado que las 'vacunas' génicas de ARN y ADN pueden producir un síndrome Covid, en lugar de prevenirlo, así como microtrombosis en distintos órganos (10). J. Patrick Whelan MD PhD, afirma que solo la Spike protein puede ser la causante del síndrome covid y no un virus completo, por lo que las vacunas génicas serían capaces de producirlo. Lo que significa que las proteínas víricas pueden causar daño a los tejidos sin replicar de forma activa al virus (11).

El premio Nóbel Luc Montaigner y otros investigadores han afirmado que la Spike protein tiene una secuencia de aminoácidos similar al péptido Gp120 de la proteína de fusión del VIH, por lo que podría inducir linfopenia e inmunosupresión (12).

Igualmente ha aparecido el 10 de marzo de 2021 una carta abierta urgente a la Agencia Europea del Medicamento, escrita por numerosos médicos y científicos, preocupados por la seguridad de las 'vacunas' COVID-19 (13). En ella se insiste en el hecho de que dichas 'vacunas' génicas carecen de estudios suficientes de seguridad habiendo sido aprobadas precipitadamente y sin garantías de seguridad,

como se está viendo por la gran cantidad de reacciones adversas a ellas en todo el mundo. Por ejemplo, recientemente se ha demostrado en un estudio realizado en la Universidad de Oxford que las vacunas de ARNm también pueden causar coágulos sanguíneos (14).

También se ha publicado algún estudio en el que se afirma que las vacunas de ARNm pueden llegar a producir priores llegando a producir graves lesiones cerebrales (15). De todo lo hasta aquí expuesto se deduce que si estas 'vacunas' génicas tienen estos efectos sobre el genoma humano, las consecuencias pueden ser catastróficas para la Humanidad. Y nadie se va a poder escapar de sus efectos, ni quienes han facilitado los pasos para que se lleguen a utilizar ni sus descendientes. Aunque algunas personas creen que no vacunándose escaparán de estas consecuencias, están equivocados ya que las modificaciones del genoma humano pueden pasar con facilidad de un ser humano a otro a través de los fluidos corporales tales como la saliva, el sudor, el esperma, la sangre, etc... Por transfusiones de sangre o plasma de personas vacunadas a no vacunadas. A través de jeringuillas reutilizadas en ciertos colectivos de drogadicción. En el caso de matrimonios o parejas en donde uno de los cónyuges está vacunado y el otro no, el genoma posiblemente alterado del vacunado interfiere con el genoma de la persona no vacunada y, por lo tanto, el genoma del individuo fruto de su unión también se vería afectado.

Espero que ustedes sean conscientes de que han posibilitado, con el permiso de utilización de organismos genéticamente modificados (OGM) en humanos, la apertura de una caja de Pandora con resultados probablemente catastróficos para toda la Humanidad. Y les pido que recapaciten y frenen algo que quizás aún estén a tiempo de poder evitar.

BIBLIOGRAFÍA

1. <http://www.europarl.europa.eu/news> (Consultado el 19-3-2021).
2. Citado por Dani Zamna. Investiga (16-3-2021), nosmintieron.tv/bombaz (Consultado el 19-3-2021).
3. Frase reconocida incluso por quienes persiguen los bulos: <http://factual.afp.com/el-director-medico-de-moderna-no-admitio-que-la-vacuna-de-arn-mensajero-modifique-el-adn>
4. <http://odysee.com/@laquintacolumna:8/NUREMBERG-2.0.f?r=9G8986joY5ww4f1daV7dB2nfaiDQe2vY> (Consultado el 17-4-2021).
5. www.medicosporlaverdad.net y www.biologosporlaverdad.es Consultado el 17-4-2021.
6. Ruebner, Matthias et al. Regulation of the human endogenous retroviral Syncytin-1 and cell-cell fusion by the nuclear hormone receptor PPAR α /RXR α in placental development. *Journal of Cellular Biochemistry*, 2012.

7. Bejerregaard, B. et al. Syncytin-1 and its receptor is present in human gametes. *Gamete Biology*. Mar 2014.
8. Meiling Li. According to the FDA's adverse reporting system, 3 dozen cases of spontaneous miscarriages or stillbirths occurred after taking the Covid-19 vaccination. *Public health information. The Epoch Times*. March, 1-2021.
9. Adjimon G. Lokossou et al. Endogenous retrovirus-encoded Syncytin-2 contributes to exosome-mediated immunosuppression of T cells. *Biology of Reproduction*. July 2019.
10. <http://doctors4covidethics.medium.com/urgent-open-letter-from-doctors-and-scientists-to-the-european-medicines-agency-regarding-covid-19-f6e17c311595>. Consultado el 12-4-2021.
11. <http://www.regulations.gov/document/FDA-2020-N-1898-0246>. Consultado el 18-4-2021.
12. <http://www.debate.com.mx/salud/Suspende-Australia-investigacion-de-vacuna-contracoronavirus-porfalsos-positivos-a-VIH-20201210-0201.html>. Consultado el 18-4-2021.
13. Médicos por la Ética Covid. Carta abierta urgente de médicos y científicos a la Agencia Europea de Medicamentos sobre las preocupaciones sobre la seguridad de las vacunas COVID-19. 10-3-2021.
14. <http://respekt.plus/carta-de-refutacion-a-la-agencia-europea-del-medicamento-de-medicos-por-la-etica-de-covid-1-de-abril-de-2021/> Consultado el 18-4-2021.
15. <http://trikooba.com/las-vacunas-de-pfizer-y-moder-na-tambien-pueden-causar-coagulos-sanguineos/>. Consultado el 18-4-2021.
16. Tez G, Tez V. Los dominios criónicos del SARS-CoV-2 en las proteínas de pico permiten una mayor afinidad con ACE2. *Human Microbiology Institute*. 10-4-2020. <http://hmi-us.com/publications/sars-cov-2-prion-like-domains-in-spike-proteins-enable-higher-affinity-to-ace2.html>. Consultado el 18-4-2021.